



No.341
2022年 9月26日

江東区労連東

江東区労働組合総連合
〒135-0011 江東区扇橋 1-12-20
江東教育会館内
Tel.03-5606-5285 Fax03-3649-0131



大会に参加し、発言に聞き入る組合員の仲間 (22/9/17)

大会は清水副委員長の開会あいさつで幕開け、議長に組合員の今森智子さんを推薦して議事が始まりました。21年度活動総括で川村書記長より組合員が310人を超えていることを報告、同決算報告、同会計監査報告が承認され、22年度運動方針案（松井書記次長）、同予算案が提案され、討論に移りました。討論では大新東で陸送業務につくTさんが「長時間労働を心配した妻がコンプライアンスに通告したら、上司にば

地域労組こうとうは9月17日、東京土建江東支部会館で第14回定期大会を開催しました。当日は組合員35名、来賓9名の合計44名がリアル参加しました（別に委任が187人）。

れて、暴言をはかれ、体調崩して労働災害認定など、会社と交渉している。新たに分会を作った「東洋管財分会」のNさんは「シフト減に同意しないと更新しないと言われ、7人で分会を作った会社と交渉している。ぜひ応援を」と発言しました。

早期に350人の組合に！

地域労組こうとう310人超で大会迎える！

多くの労働相談解決し組織前進

いさつし、新野委員長をはじめとする新役員が紹介され、最後に「団結がんばろう」を三唱して閉会しました。その後お弁当と飲み物で交流しました。

〈新役員・来賓など2面〉



区労連未組織対策委員会 30回目の夏季学習会 労働政策に関する動向学ぶ

江東区労連未組織対策委員会は8月27日、第30回夏季学習交流会を江東区内で開催しました。10名の委員などが参加しました。毎年、合宿形式で開催してきましたが、20年からコロナ禍の中で土曜日半日開催を余儀なくされてきました。

今回は日本労働弁護団の中村優介弁護士を講師に招き、「労働政策に関する動向」として問題提起。中村さんは動向を注視すべき労働政策として「解雇の金銭解決制度」をあげました。17年から議論され、22年に「解雇無効時の金銭救済制度に係る法技術的

論点に関する検討会」で報告書が出されたことで、一気に加速する恐れがあるとの見解が示された。この制度は労働者からの申立てに限るとしながらも、「解雇無効」の判決（労働審判含む）が出されたときに、解消金を使用者が払って労働契約を終結させるものです。『一番の問題は「解消金」の「水準」が労働者だけでなく使用者にも容易に予測でき、仮にこの制度を利用しなくても「解雇されたらこのくらい払えばよい」と解雇が増える恐れがある。いま必要なのは就労できる環境、解雇させない制度改革が必要だ』としました。このほかにも裁量労働制の拡大、無期転換権に関する動き、外国人技能実習生問題・ハラスメント規制問題など労働組合がとりくむ課題をあげました。

江東区労連からのお知らせ

- 第206回憲法9条守ろう・9の日宣伝行動
 - 日時…10月19日(水)
 - 場所…亀戸(検討中)、東大島(17:30-) 西大島(17:30-)、東陽町(7:30-) 辰巳・新木場(8:00-)
- 地域労組こうとう第1回執行委員会&組合員交流会
 - 日時…10月26日(水) 19:00-21:00
 - 会場…江東区総合区民センター調理室
 - 会費…交流会参加者は500円
- 第14回江東なんでも相談会
 - 日時…11月3日(木・祝日)13:00-16:00
 - 会場…区内の公園と公共施設
 - 法律・住宅・税金・年金・医療健康・労働フードバンクも行います。
- 第40回江東区労連秋の学習と交流のつどい
 - 日時…11月28日(月) 18:30-20:30
 - 会場…江東区産業会館第4~6展示室
 - 内容…『雇用によらない労働』拡大の動き
 - 講師…平井康太弁護士(東京法律事務所)

※東京都労働相談情報センター亀戸事務所の自主的労働教育助成事業です。多くの仲間を誘ってご参加ください。

